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Abstract (en)
The device has wheels (26, 28) movably mounted on a case, and motors (30, 32) to control and drive the wheels. The wheel (28) has an annular
wall and a cylindrical portion (28d) locally adjacent to the wheel (26). The wall, the portion, and partitions (26c) of the wheel (26) define housings to
receive disk-shaped pieces one by one. The cylindrical portion has a slit (28e) for extracting the pieces one by one from the corresponding housings.

Abstract (fr)
Dispositif (14) de séquestration de pièces de type discoïdal (40), comprenant un boîtier (24), des premier (26) et deuxième (28) organes montés
mobiles sur le boîtier (24) et des moyens de commande et d'entraînement (30, 32) de ces organes (26, 28). Le premier organe (26) est muni d'une
pluralité de cloisons (26c). Le deuxième organe (28) comporte une paroi (28b, 28d) au moins localement adjacente au premier organe (26) et
définissant, au moins avec les cloisons, des logements (38) destinés à recevoir une à une lesdites pièces (40). La paroi (28b, 28d) du deuxième
organe est munie d'une ouverture (28e) permettant aux pièces d'être extraites une à une de leur logement (38).
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